



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
ACTA DE ACTIVIDADES DEL COMITÉ ACADÉMICO
DE LA CARRERA DE MEDICO CIRUJANO



SESIÓN EXTRAORDINARIA

5 DE NOVIEMBRE 2015

MINUTA

Inicio la sesión a las 8:42 horas del día 5 de noviembre del presente, presidida por el Presidente del CAC Dr. Mario Alfredo Rodríguez León, con los siguientes puntos.

Punto 1. Lista de asistencia

Punto 2. Instalación del quórum

Punto 3. Calendario académico 2016. Dr. Rodríguez se da continuidad de la sesión del 30 de octubre de 2015 tratando los puntos pendientes, en lo correspondiente al calendario académico, solicita se indiquen las observaciones con respecto al mismo.

Se realizó la presentación del calendario de actividades académicas 2016 de la carrera de médico cirujano, mismo que todavía tiene observaciones y se acordó que se haga una reunión de trabajo con la subcomisión conformada para su revisión para ajustarlo y una vez aprobado por dicha subcomisión, pueda ser publicado ya como oficial.

Se hizo la propuesta de que se solicite al H. Consejo Técnico la adecuación del calendario con las particularidades de la carrera de médico cirujano, debido a que es muy diferente a las demás carreras.

Punto 4. Revisión del plan de trabajo de profesores de tiempo completo. Debido a que el año académico de la carrera de médico cirujano ya concluyó, se llegó al acuerdo de que los planes de trabajo que presentan los profesores de tiempo completo sean aceptados para sugerir al H. Consejo Técnico su aprobación y que al inicio de 2016, realicen la actividad en la red y en los formatos institucionales.

Punto 5. Oficio del H. Consejo Técnico sobre el profesor Marco Antonio Guzmán Escalera. Dr. Rodríguez, lee documento girado por el H. Consejo Técnico de la FES Zaragoza, donde ratifica la no aprobación del informe de actividades 2014 y plan de trabajo 2015 del Dr. Marco A. Guzmán Escalera, ya que no atendió la recomendación de ese cuerpo colegiado, el CAC queda enterado.

[Handwritten signatures and notes on the right side of the page]

[Handwritten signature: Citlaly Caraca Perez]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

Punto 6. Eventos extracurriculares. Dr. Rodríguez, comentó que los eventos extracurriculares se están llevando a cabo en tiempos escolares y esto conlleva a que haya ausentismo en las aulas por parte de profesores y alumnos, por tal motivo, esto lleva a una mala organización de dichos eventos y se realiza la propuesta de la suspensión de todos esos eventos en el año 2016 hasta que no haya una línea establecida para su desarrollo y propone se integre una comisión para estos eventos.

En consecuencia de no tener bien establecido un reglamento de cómo se deben realizar diferentes eventos académicos extracurriculares se presentan una serie de problemáticas que no tienen una resolución clara y palpable, se presentó un documento emitido por la Dra. Maura Cabrera Jiménez, expresando una inconformidad sobre la forma de calificar los trabajos de sus alumnos por el Dr. José Ponce Coria que fungió como jurado en el encuentro estudiantil, mismo que también fue presentado en el H. Consejo Técnico.

Asimismo, se llegó al acuerdo que por esta ocasión se otorgue el permiso a los profesores para su asistencia al curso de actualización médica realizado por el Dr. Fernando Arellano Cobián.

Asuntos generales

El Dr. Lozano plantea que la subcomisión de investigación y el Colegio Académico de Carrera deben informar al CAC sobre las actividades están realizando, ya que el órgano con autoridad legislada es el CAC.

Se acordó que en la siguiente sesión se realice el calendario de sesiones para el año 2016.

En relación al cierre del año escolar de la carrera de Médico Cirujano se llegó al acuerdo de que la jefatura de carrera realice un documento para que los profesores puedan dejar de firmar a partir del día 13 de noviembre del presenta año.

Se cierra la sesión del Comité Académico de la Carrera de Médico Cirujano a las diez horas con cuarenta y un minutos del día 5 de noviembre del 2015.

ATENTAMENTE

COMITÉ ACADÉMICO

